



Bis nach China

Von Bakede nach China, Russland, Dubai und in den Iran: In der ganzen Welt vertreibt „Ruppel Hydraulik“ seine Industriekomponenten wie Motoren, Pumpen, Ventile, Filter oder Zylinder. Spezialisiert ist der Betrieb auf die Konstruktion und Fertigung kundenspezifischer Lösungen im Hydraulik-Bereich. Produziert werden diese in der eigenen Fertigungsanlage, die in der umgebauten ehemaligen Stuhlfabrik Bähre in Bad Münder, Ortsteil Bakede, untergebracht ist. In Sa-

chen Hydraulik unterstützt das 1990 von Gerhard W. Ruppel gegründete Unternehmen Kunden aus vielen Bereichen des Maschinen- und Anlagenbaus. Ruppels Monteur sind weltweit im Einsatz. Um den Mittleren Osten und China noch stärker zu betreuen, sind dort Niederlassungen geplant. Neben Elektriker und Hydraulikschlosser Dennis Lüdtker (Foto) beschäftigt der Firmenchef 15 weitere Mitarbeiter, auch bildet er aus.

Foto & Text: Lillian Bertram

